

La Unimagdalena en la Feria Internacional del Libro de Bogotá-FILBo 2023

La Editorial de Unimagdalena participó con más de 30 novedades en la edición número 35 de la FILBo, evento que tuvo como país invitado a México.

La Alma Mater asistió por novena ocasión a este evento que reúne cada año a editores, distribuidores, libreros, ilustradores, diseñadores gráficos, caricaturistas, universidades, entidades gubernamentales y autores más reconocidos de la industria.

Durante las jornadas de lanzamientos de libros, se presentaron las obras de los docentes adscritos a las facultades y departamentos de la Universidad, tales como El inglés como lengua extranjera en el distrito de Santa Marta, autoría de Diana Patricia Cardozo Montilla y Jorge Oswaldo Sánchez Buitrago, adscritos a la Facultad de Ciencias de la Educación; Introducción a la lógica matemática, de Jesús Tinoco del Valle, Eric Hernández Sastoque y Edgardo Escorcía Caballero, docentes de la Facultad de Ingeniería, Ciencias de la Educación y Ciencias Económicas y Empresariales; Bases de datos relacionales: Un enfoque aplicado y orientado a resultados de aprendizaje, de los docentes Ernesto Amaru Galvis Lista y Alexander Bustamante Martínez de la Facultad de Ingeniería.

En la FILBo también se presentaron los libros Planes de desarrollo educativo del departamento del Magdalena, de Jorge Oswaldo Sánchez Buitrago, Hilda María Choles Almazo, María Paola Bertel Narváez; Educación emocional y bienestar docente. Los maestros como

modeladores emocionales, de Jorge Oswaldo Sánchez Buitrago, Olga Cleosilda Chica Palma; Cuidado y gestión de enfermería durante el ciclo reproductivo, de Mirith Vásquez Munive, Patricia Lapeira Panneflex; el texto Matemáticas Financieras con Excel, Normas colombianas y NIIF, de Pedro Pablo Pabón Miranda y Control neuronal y difuso para sistemas fotovoltaicos, de Carlos Arturo Robles Algarín, Julie Pauline Viloria Porto y Diego Andrés Restrepo Leal.

Entre las novedades presentadas en la FILBO 2023 se destaca los libros producto de alianzas con otras instituciones, como Gobernadores coloniales de la Provincia de Santa Marta. Una historia de sus acciones administrativa y militar, 1525-1820, en coedición con el Instituto Colombiano de Antropología e Historia (ICANH); y la obra Capacidades de investigación de una Institución de Educación Superior: caso INFOTEP HVG Ciénaga, en convenio con el Instituto Nacional de Formación Técnica Profesional "Humberto Velásquez García" - INFOTEP de Ciénaga.

Así mismo, tuvo lugar la presentación de la Revista Atarraya Cultural y el lanzamiento de cuarta versión del Concurso Internacional Los Niños Pintan a Gabo, certamen liderado por la Vicerrectoría de Extensión y Proyección Social a través de la Dirección de Proyección Cultural y la Casa Museo Gabriel García Márquez en alianza con el Fondo de Cultura Económica México en Colombia.

